

平成29年10月19日
修善寺小学校区地域福祉
委員会 責任編集ハラ

オ12号 わがまちしづんじ

S-MAP(エヌ・ア)はしゆせんじ、スキト、しあわせマップです。

S-MAP
神戸防災

ハナハ所巡拝を前にして

桂谷ハハケ所なんと今年はハハ回目。

昭和五年十一月七日、開眼供養、続いて

オ一回の巡拝が行なわれた。ところがその月の二十六日未明、北伊豆地震が発生、土石流が神戸地区を襲い、二十二名の尊い命が奪められた。二十五番の石碑も行方不明に。翌年地蔵さんも建立された。続いて御堂を建立されました。そくなられた方々の慰靈の為、身替りに巡拝に間に合うよう、替りの石碑を建立されました。



その後、川の改修の際、元の石碑が発見され二十五番は新旧二つ並んで建つてある。十一月二十六日の身替り地蔵さんの供養はずっと続けられ、今年も十時から行なわれる。風化させてはならない悲劇であり子孫孫孫に語り継いでいかなければならぬのである。



狩野川台風異聞 鈴木よしえ

S-MAP 誇り

昭和三十三年九月二十六日、未曾有の台風がこの地を襲つた。後に狩野川台風と名付けられた。そんな中、修善寺小学校は無事だった。二十九日のことだった。と思う。上空をヘリコプターが施回していた。先に救難ヘリが来たのを目にしていたので白線引き(運動会で使うアレ)で運動場に大きく~~修~~と描いた。今なら~~H~~とするところ。降りて来たのは遠藤三郎。

当時の建設大臣、現地視察だった。非常時である。一刻を争う時である。か、じかじかに磨かれた廊下を前立って大臣は泥の半長靴を脱がれた。
「町長をよんでもください。」

関係者「次々に駆けつけた。靴を脱ぐ人はいなかた。みんなあめていたのだ。あの時のじかじかの廊下は私の誇りです。」

より聞きとり
よみ

さきげん



ほんのやすか
ごはありますか。読後の感想を寄せてくれます。実利につきる、とほこのことであります。

ふるさとを知り、誇りともう、大切にしながらできるだけ楽しく暮すことと、これが望みです。

時々噴ります。

苦しい」ともあるだろ

悲しい」ともあるだろ

だけどボクらはくじはい

泣くのはイヤだ笑顔がお

すすめひよこりひよう
伝人島です。バラケイ

S-MAP
中里

ややレーナーさんじ

by 池田 民生委員

七月初旬の夜、ひとり暮しのお年寄りが玄関のとびらに足をはきまれたまま倒れていた若い女性が発見、「これは大変」と近所も駆けつけた。そこへ休事帰りのヤギシタ三人衆が通りかかり、「まさかせとけ」とばかりに抱きかかえて救出。ペットボトルの水を手で身内や市の担当者に連絡。実際に見事な対応をみせた。救急車を見送り、お礼を言うと「あなたがいいやね」と事も無げ。家路はすっかり暗くなっていたが、私の心は明るくやさしさに包まれて

S-MAP
下

うなぎ捕りの思い出

大年ニ組 匿名希望

下校するやみくず集めにとりかかる。枯草をひっくり返すとウジヤウジヤした。枯草と混せて「ウケ」に入れ、川に伏せる。この伏せ方、場所がポイントだ。細工は流々、仕上げを御覧じろ。翌朝早く、「ウケ」を引き上げると白い腹が目に飛びこんで来た。「やったあ」、「ウケ」は三田駄店や加殿のおそさん近くで売っていた。五六百円だった。ただ、ウナギを喰った記憶がどんとない。大人の食べ物だったのだ。

S-MAP
B6和

お寺の境内に学童疎開の碑

S-MAP
お寺・平和

MAP
荒山「観音さん、こいつてるけど修善寺の町制施行の際、仲良くなりけるよう集会所を作ったのか。月例で酒や弁当持つて男も女も楽しくやってたんだが

多くの学童が親元を離れ、共同生活を送っていた。その記憶をとりめんと慶応幼稚舎(小学校)の疎開の碑が建立された。これは慶応だけにとりめらず、

観音さんを貢つて来て念佛が始まったわけ。このまにか女性(ばあぐんちと云つた)はかりになつてもうた。マーカーサーが忠魂碑をつめてウサゲ掛軸に名前を写した。お念仏は平和を願うものであるんだよ。」



お寺の境内に学童疎開の碑

S-MAP
お寺・平和

MAP
荒山「観音さん、こいつてるけど修善寺の町制

施行の際、仲良くなりけるよう集会所を作ったのか。月例で酒や弁当持つて男も女も楽しくやってたんだが、観音さんを貢つて来て念佛が始まつたわけ。このまにか女性(ばあぐんちと云つた)はかりになつてもうた。マーカーサーが忠魂碑をつめてウサゲ掛軸に名前を写した。お念仏は平和を願うものであるんだよ。」